

Réforme des retraites on bloque jusqu'au retrait

Sans surprise, le Conseil Constitutionnel a déroulé le tapis rouge au gouvernement pour lui permettre de faire appliquer sa réforme des retraites.

Cette manoeuvre légaliste n'entame en rien la légitimité de notre lutte.

Notre détermination est inchangée. Après 3 mois de mobilisations, nous étions encore nombreux et nombreuses dans les rues ces derniers jours. Le pari du gouvernement, de laisser pourrir le mouvement a échoué.

Solidaires Informatique renouvelle donc son appel à la grève pour la semaine prochaine, du 17 au 24 Avril, et encourage l'ensemble des travailleurs-euses à participer à toutes les opérations, toutes les mobilisations **de blocage du pays**, et à participer aux manifestations à venir.

L'absence du gouvernement aux mobilisations appelle à un durcissement des moyens d'actions. Jusqu'à la victoire, nous ne leur laisserons pas une minute de répis.

GREVE, BLOCAGE MANIF SAUVAGE,

...

APPEL A LA GREVE